

Bürgerhaus soll erneut zum Irish Pub werden

Musikverein Rothemann zieht Bilanz und will Jugendarbeit ausbauen

ROTHERMANN

Ein nach den Worten des Vorstandes „sehr interessantes und erfolgreiches Vereinsjahr“ liegt hinter dem Musikverein Rothemann. Das Irish-Pub-Projekt ist gelungen. Die Jugendarbeit soll weiter ausgebaut werden.

Der Musikverein Rothemann hat für das Jahr 2015 eine positive Bilanz gezogen – und er hat aktuell noch einmal Mitglieder hinzugewonnen. Am Tag der Generalversammlung konnten drei neue Mitglieder, davon zwei junge Musiker sowie Rothemanns Ortsvorsteherin Barbara Klöppner in den Verein aufgenommen werden. Klöppner dankte dem Musikverein für sein Wirken sowohl im kirchlichen als auch im kulturellen Bereich und lobte das Engagement.

Als Erfolg konnte der Vorstand das Projekt „Hessens größter irischer Pub“ in Rothemann verbuchen. Mit großem Engagement wurde innerhalb einer Woche das Bürgerzen-



Vorsitzender Gerold Witzel (rechts) und Stellvertreter Thomas Klee (links) mit den jungen Musikern Theresa Best und Stiven Torschl. Foto: privat

trum in ein Pub mit selbst gebauter Theke und viel Drum und Dran verwandelt. Die Mühe bei der Umsetzung dieser Idee sei belohnt worden, freuten sich die Verantwortlichen. Der Abend sei ein voller Erfolg gewesen. Größere und besondere Auftritte im vergangenen

Vereinsjahr waren die traditionelle Teilnahme am Theresienfest in Hildburghausen sowie am Rosenmontagszug in Fulda.

Obwohl das Orchester mit den beiden Dirigenten Helmut Oestreich und Stefan Botzum gut aufgestellt ist, will der Ver-

ein die Nachwuchsarbeit intensivieren. So soll in der Grundschule für das Musizieren im Verein geworben und das Interesse für bestimmte Musikinstrumente geweckt werden. Der Verein stellt zudem Probeninstrumente zur Verfügung und unterstützt El-

tern und Interessierte.

Für das laufende Jahr hat sich das Vorstandsteam um Gerold Witzel neben der Jugendarbeit wiederum vorgenommen, einen irischen Pub im Bürgerhaus zu gestalten; ein Termin steht bereits fest – der 15. Oktober. zen

VORSTAND

Vorsitzender:
Gerold Witzel

Stellvertreter:
Thomas Klee

Schriftführer:
Stefan Botzum

Kassierer:
Ralf Hohmann,
Otto Witzel

Notenwarte:
Jürgen Flügel,
Thomas Hartmann

Jugendwarte:
Anni Torschl, Sofien Aissa

Kleiderwartin:
Marion Hornung

Gerätewarte:
Helmut Wiegand,
Viktor Baumann